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Zusammenfassung

        
Bei 8 Hausschweinen wurden Lymphographien mit Lipoidol-Ultrafluid durchgeführt. Der Zweck der Versuche war, eine gleichmäßige Verteilung des Öls im normalen Lymphknoten zu erreichen, wodurch eine Verbesserung der Diagnostik möglich ist. Durch Änderung des Druckes, der Temperatur sowie Beigabe des Benzopyron-Präparates wurde versucht, eine bessere Darstellung der Lymphknoten zu erzielen. Durch Druckerhöhung von 0,4 auf 0,8 atü mittels Druckspritze konnte mehr Lymphknotengewebe zur Darstellung gebracht werden. Ob dies jedoch beim Menschen gelingt, steht zur Diskussion. Durch Verwendung eines Benzopyron-Präparates konnte ebenfalls eine Verbesserung der Kontrastmittelverteilung im Lymphknoten erreicht werden. Es konnten zusätzlich Darmbeinlymphknoten dargestellt werden. Für eine Beeinflussung der Ölverteilung spricht das geänderte Verteilungsmuster, die auffallend kleintropfige Verteilung der Vakuolen sowie die um 10% höhere Vakuolisierungsrate.


      
        
Summary

        
Lymphogaphy with Lipiodol ultra fluid was carried out in eight domestic pigs. The purpose of the experiment was to obtain even distribution of the oil in normal lymph nodes in order to improve its diagnostic value. This was attempted by changes in pressure, temperature and by the addition of benzopyrone. By increasing injection pressure from 0.4 to 0.8 atmospheres, using a pump, it was possible to show more of the lymphatic tissue. Whether this would be possible in man is still not certain. The use of a benzopyrone preparation also improved contrast distribution in lymph nodes. Additional pelvic lymphatics were also seen. The improved distribution of oil is indicated by the altered pattern, strikingly even filling of the vacuoles and 10% incfreased filling rate.
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